

Tu as envie de danser ?

La danse intégrante est pour toi.



La danse intégrante, c'est quoi ?

Des ateliers de danse de 4 heures,

avec des personnes handicapées ou pas handicapées,

avec des danseurs professionnels,

avec des personnes qui ont l'habitude de danser,

avec des personnes qui n'ont jamais dansé,

et avec 3 professeurs.



La danse intégrante pour apprendre quoi ?

Pendant les ateliers de danse intégrante, tu apprendras à :

- danser avec d'autres personnes

- choisir ta danse

- inventer tes mouvements

- montrer tes émotions

- regarder les autres danser

- réfléchir

- décider toi-même

- oser être différent des autres



Téléphone-nous au XXXXXXXXXXXXX

pour avoir plus d'informations.